

03.03.2022

Antrag

## **Jahnstraße & Kolosseumstraße: Freigabe der Einbahnstraße in Gegenrichtung für Radelnde**

### **Der Bezirksausschuss möge beschließen:**

Die Jahnstraße wird zwischen der Fraunhoferstr. und Westermühlstr. und die Kolosseumstraße zwischen Jahnstraße und Müllerstraße in Gegenrichtung der Einbahnstraße für Radelnde durch das Zusatzzeichen 1022-10 („Radfahrer frei“) freigegeben. Hierfür werden die Parkplätze auf der linken Seite in Einbahnstraßenrichtung entfernt, um den Radelnden aber auch den Zufußgehenden auf diesem Abschnitt ausreichend Platz und Sicherheit zu geben.

### **Begründung:**

Wir haben jetzt schon viele und immer mehr Radelnde in unserem Viertel, auch durch die neue Radspur entlang der Fraunhoferstraße, die die Zufahrt ins Viertel an dieser Stelle vermissen. Außerdem entsteht durch oben geforderte Maßnahme mehr Platz für Fußgänger:innen und die Engstellen an den Kreuzungen Fraunhoferstr./ Jahnstr., Jahnstr./ Kolosseumstr. werden weitestgehend eliminiert.

Initiative: Dagmar Modrow, DIE LINKE. München

